



El TotalEnergies ½ Maratón de Málaga 2025 se presenta con nuevo recorrido y dorsales agotados

La cita deportiva vuelve a tener salida y meta en el Paseo del Parque y se prepara para la edición más multitudinaria de su historia con 8.000 participantes.

El TotalEnergies ½ Maratón de Málaga 2025 ha sido lanzado oficialmente. En el día de hoy, 10 de febrero de 2024, se ha dado a conocer la trigésima cuarta edición de este emblemático medio maratón, que este año se llevará a cabo el próximo 23 de marzo.

La presentación del evento tuvo lugar en el Patio de Banderas del Ayuntamiento de Málaga, y contó con la presencia de Borja Vivas, concejal de Deporte, quien fue el encargado de abrir el acto.

TotalEnergies, patrocinador principal del evento, estuvo representado por Fernando Rodríguez, delegado de ventas de la zona sur de TotalEnergies Electricidad y Gas España, quien estuvo acompañado por Javier Gavela, director técnico del evento, Cristina Salazar, primera malagueña de la pasada edición, y el triatleta local Alberto González, finalista olímpico, con un octavo puesto en los recientemente celebrados Juegos Olímpicos de París.

Nuevo recorrido con una salida y meta emblemática en Málaga

El Paseo del Parque vuelve a ser el epicentro del TotalEnergies ½ Maratón de Málaga, recuperando su salida y meta en pleno corazón de la ciudad. Este icónico enclave, rodeado de historia y con un ambiente inigualable, permitirá a los corredores disfrutar del encanto del centro malagueño. Con estas novedades se espera que los atletas puedan mejorar sus marcas personales y que la prueba se consolide entre las más veloces de Europa. Recordamos que actualmente los récords son 1:00:13 en hombres y 01:05:58 en mujeres.

Una media maratón con un gran carácter internacional, femenino y local

El TotalEnergies ½ Maratón de Málaga ha conquistado a corredores de todo el mundo: más del 40% de los participantes provienen del extranjero, destacando atletas de Reino Unido, Francia, Italia y Polonia. Al mismo tiempo, la prueba mantiene un fuerte arraigo local, con más del 30% de corredores procedentes de la provincia de Málaga. Además, la presencia femenina sigue creciendo, superando el 30% de inscritos y consolidando a la prueba como un evento cada vez más inclusivo.

El crecimiento imparable de una prueba referente

El TotalEnergies ½ Maratón de Málaga 2025 no solo ha agotado sus inscripciones, sino que sigue afianzándose como una de las carreras más rápidas y prestigiosas de Europa. Su circuito llano, el clima ideal y el atractivo de la ciudad la convierten en una cita imprescindible tanto para corredores de élite como para amateurs que buscan batir su marca personal en un entorno espectacular.



Camisetas y medallas con una gran acogida

Las camisetas y medallas de esta edición han recibido una excelente acogida en redes sociales gracias a su diseño moderno y colorido, inspirado en lugares icónicos de la ciudad como el Castillo de Gibralfaro, la Farola y el Centre Pompidou Málaga. Un recuerdo perfecto para los participantes de esta gran fiesta del running.

Lista de espera abierta

Con los dorsales agotados, la organización ha habilitado una lista de espera para cubrir posibles cancelaciones. Los interesados pueden registrarse en la web oficial y recibirán notificación en caso de disponibilidad.

El TotalEnergies ½ Maratón de Málaga está a la vuelta de la esquina y promete una edición inolvidable. La ciudad ya espera a los corredores para vivir juntos una jornada de deporte y pasión. ¡Nos vemos en la línea de salida el 23 de marzo!

Agradecimiento a patrocinadores

El TotalEnergies ½ Maratón de Málaga 2025 cuenta con el apoyo principal de [TotalEnergies](#), acompañado por el patrocinio oficial de [Quirón Salud](#), Caixabank a través de [Fundación "La Caixa"](#), [Metro de Málaga](#), [Hyundai Automóviles Nieto](#) y [UAX Mare Nostrum](#). Además, colaboran en el evento [Cafés Santa Cristina](#), [Cruzcampo](#), [Powerade](#), [Vitaldin Sport](#), [Lanjarón](#), [Radio Marca Málaga](#), [Mercamálaga](#), [RFEA](#), [World Athletics](#), [Autorecambios San Luis](#), [Tortas Carmen Lupiáñez](#), [ServiHonda](#), [Helle Hollis Car Rental](#), [Brillante](#) y [nākd](#). [Renfe](#) es el transporte oficial de la carrera.